

IG Jeux Dramatiques Schweiz Ausdrucksspiel aus dem Erleben



Liebe Jeux Interessierte

Bunt und lebendig haben wir unseren Jeuxtag im vergangenen September im Oberland erlebt. Die Leitenden **und** die Teilnehmenden haben die spannenden Spiele genossen, diesmal waren es kurze Texte, die es aber in sich hatten.

Mitten in der Stadt Bern in einem Park eine Sitzung abzuhalten war auch etwas besonderes, zumal wir mit schönem Wetter beschenkt wurden! Die Coronaregeln waren strikt, die Zertifikate noch kein Thema – also mussten wir erfinderisch werden. Die Schlusssitzung des laufenden Jahres fand dann drinnen in einer Berner Lokalität statt.



Unsere Idee, die
Sommerakademie 2022
in der Schweiz durchzuführen, stiess in Deutschland und
Österreich auf grosses
Echo und es sind schon einige
Anmeldungen sind schon
eingegangen (die
Schweizer*innen
sind noch etwas zurückhaltend...)

Wir freuen uns sehr, möglichst viele Gäste zu empfangen. Der Ort ist vielversprechend und die Kursleiter*innen sind es ebenso. Wir haben ein Buch von Lukas Hartmann ausgewählt. Die Geschichte ist nicht typisch schweizerisch, gibt jedoch inhaltlich viel her. Denn wer möchte sich nicht mit der "wilden Sophie" auf die abenteuerliche Befreiung des Prinzen einlassen? Auf unserer Homepage findet Ihr weitere Infos:

www.jeux-dramatiques.ch

Herzliche Grüsse und ein gutes, zuversichtliches 2022

Margrit Haldimann

Bitte melden Sie uns Änderungen Ihrer Adresse, Mailadresse. Vielen Dank!

Falls unsere Infos und Angebote nicht mehr gewünscht sind: auch hier sind wir sehr froh um Ihre Rückmeldung an: Paula Leupi kontakt@jeux-dramatiques.ch

Wasen i.E., Ende Dezember 2021, M. Haldimann